

Le Parquet colombien travaille dans la récupération de preuves contre la transnationale Drummond

Bogota, 10 janvier (RHC-PL)- Le Parquet colombien travaille dans la récupération de preuves sur l'affectation environnementale et humaine provoquée par la transnationale étasunienne Drummond moyennant le chargement du charbon dans les barcasses dans le port Santa Marta.

Le procureur général, Eduardo Montealegre, a déclaré que les preuves accumulées ont été envoyées à l'Institut de Médecine Légale pour être analysées par les experts.

À partir de ces conclusions , lesquelles seront prêtes fin janvier, le montant des indemnités et les sanctions qui seront appliquées à la multinationale minière seront déterminées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/10887-le-parquet-colombien-travaille-dans-la-recuperation-de-preuves-contre-la-transnationale-drummond>



Radio Habana Cuba